

Informationen von Montag, 21. Juli 2014



Liebe Clubmitglieder, werte Besucher

Es ist definitiv Saisonende!

Wir haben den Klubmeister ausgespielt und Carmen hat sich im finalen Spiel mit 226 Pins ohne Handicap die Krone aufgesetzt!

Eine verdiente Klubmeisterin, hat sie doch über alle Spiele am konstantesten gespielt. Der Spass kam bei allen Beteiligten nicht zu kurz und ein gemeinsames Mittagessen im Appaloosa Spiez rundete den Tag ab.

Das Podest:

1. Carmen Pfammatter
2. Peter Kalbermatter
3. Monika Köstinger

Zu gewinnen gab es schöne Bowlingbären auf Steinsockel mit graviertem Schild und natürlich den grossen Wanderpokal, welcher nun für ein Jahr das Zimmer von Carmen schmücken wird.

Wann die neue Trioliga-Saison startet, ist zurzeit noch nicht bekannt. Das erste offizielle Training findet am Dienstag, 5. August 2014 um 20.00h in Spiez statt.

Geniesst den Sommer!

Im Namen des Vorstandes

Roger Müller,
Vizepräsident/Sportchef